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Conviviale del 2 luglio 2019 

 

Il 2 luglio 2019, nella sala del Ristorante “IL CAVALIERE”, si è tenuta la 

Conviviale per rivolgere un saluto a GAIA DI  CINTIO, che si recherà a 

trascorrere il proprio quarto anno in Australia, con il patrocinio del 

nostro Club. 

Ospite della serata anche il papà della ragazza. 

 

Dopo gli onori agli inni e alle bandiere, il Presidente del club ha dato il 

benvenuto agli ospiti ed ha comunicato ai soci che era stato approvato 

dal Consiglio Direttivo il Bilancio preventivo, che sarà presentato 

all’Assemblea alla ripresa dell’attività del Club. 

Dopo la cena, Enrico Cavallini, referente per lo scambio giovani, ha 

illustrato il percorso che viene affrontato ogni anno per organizzare    il 

soggiorno all’estero, per l’intero quarto anno, agli studenti degli istituti 

superiori ed ha   spiegato come viene effettuata la selezione. 

http://www.rotaryyouthexchange.it/index.php
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Avendo optato per l’Australia, con un anno scolastico scandito in tempi 

diversi dal nostro, Gaia verrà inserita per i primi mesi del suo soggiorno 

nella seconda parte del percorso scolastico, per poi riprendere la prima 

parte nel secondo semestre. 

Per favorire Gaia nella presentazione della sua esperienza, Enrico le ha 

rivolto le domande in forma di intervista. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rispondendo ai vari quesiti, Gaia ha spiegato come verrà organizzato il 

suo soggiorno, in un primo periodo presso una famiglia con un figlio di 

14 anni e mezzo e successivamente in una famiglia con tre figli. 

Si è dichiarata soddisfatta della sua scelta, preceduta da un percorso 

formativo con la partecipazione a diversi incontri in preparazione al 

cambiamento. 

Anche il papà di Gaia ha confermato il desiderio espresso dalla figlia di 

voler provare un’esperienza all’estero ed ha sottolineato l’importanza 

della formazione ricevuta, cui hanno partecipato anche i genitori stessi, 

con un percorso ben organizzato che comprende: 

1) la fase della scelta e adesione all’iniziativa 

2) la pre-partenza 

3) il soggiorno all’estero 

4) il reinserimento nel contesto scolastico, al rientro 

dall’esperienza all’estero 
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5)  la rendicontazione della propria esperienza per gli 

exchange dell’anno successivo. 

Alla domanda circa la ragione della scelta di un paese così lontano, Gaia 

ha motivato la sua preferenza per un paese totalmente diverso, 

trattandosi della durata di un intero anno. 

 

Terminata la presentazione, il Presidente ha ringraziato la ragazza per 

aver voluto rendere i soci partecipi della sua scelta ed ha promesso a 

Gaia che, con la collaborazione di Enrico Cavallini, durante una 

conviviale del Club , si cercherà di stabilire un collegamento via Skype , 

per farle sentire che il Club le è vicino durante la sua esperienza in 

Australia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Come ricordo della serata, il Presidente ha donato a Gaia il Gagliardetto 

del Club, pregandola di consegnarlo al Rotary Club australiano che la 

supporterà durante la sua permanenza all’estero e chiedendole di farsi 

donare un gagliardetto del loro Club in ricordo del periodo trascorso in 

quel paese. 
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E’ stata proprio una bella occasione per il Club approfittare dal saluto a 

Gaia, per valorizzare ancora una volta l’esperienza del 

La riunione è terminata alle 22.40 
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Report luglio 2019- Gaia Di Cintio 
18.07.19. La mia avventura inizia qui. 

Dopo aver salutato parenti e amici all’aeroporto di Milano Malpensa, mi 

sono imbarcata per il mio primo volo diretto a Dubai da cui, dopo poche 

ore, sarei partita alla volta di Sydney. 14 ore di viaggio mi 

spaventavano un po’ inizialmente, ma in realtà sono volate e l’unica 

cosa che mi ha piacevolmente “disturbato” è stato vedere il tramonto 

durante l’atterraggio a Sydney dopo sole due ore dalla colazione. 

All’aeroporto mi aspettavano Kim, la mia counselor (nonché seconda 

mamma ospitante), con due dei suoi tre figli e un koala peluche per 

farmi realizzare subito di essere arrivata in Australia. Con loro (dopo 

aver cenato, ben 3 ore dopo la mia colazione) ho preso l’ultimo aereo di 

1 ora diretto a Tamworth, la città dove passerò il mio anno. 

Non ci potevo credere, dopo più di 24 ore di viaggio ero finalmente a 

“casa”, e ad accogliermi c’era il mio intero club Rotary, riunito in 

aeroporto per darmi un caloroso benvenuto. Ho apprezzato molto 

questo gesto perché mi hanno fatto sentire fin da subito a casa, 

circondata da persone che non vedevano l’ora del mio arrivo. Ho avuto 

poi modo di conoscere tutti meglio il venerdì mattina, quando il club è 

solito trovarsi per una ricca colazione e scambiarsi alcune informazioni 

della settimana passata, mentre le questioni più importanti vengono 

solitamente affrontate alla cena che si tiene il primo venerdì sera del 

mese. 

Per i primi 5 giorni ho vissuto con la famiglia della mia counselor (con 

cui starò in realtà da fine settembre), in modo da potermi adattare e 

sistemare alcune questioni burocratiche come account bancario e sim 

australiana. 

Ben e Kim, i genitori, hanno 4 figli: Fraser, 12 anni, vivace e amante del 

calcio come mio fratello italiano, Abigail, 8 anni, adora cucinare e sfrutta 

ogni occasione per farmi entrare a far parte del suo mondo, Eadie, 2 

anni e mezzo, semplicemente CRAZY, si è subito affezionata a me tanto 

da trovarmela nel letto al mattino, e Badger, il cane, sempre in cerca di 

tante coccole. 

Mi hanno subito integrata nella loro vita piena di impegni, infatti siamo 

andati a vedere la partita di calcio di Fraser, quella di hockey di Ben e 

quella di netball di Kim, ma abbiamo anche trovato il tempo di fare un 

giro in centro, visitare il Marsupial Park dove ho potuto vedere i primi 

esemplari di canguri, emu, pappagalli, scoiattoli, e camminare fino alla 

cima della collina panoramica per ammirare la città dall’alto. 

Tamworth non è molto diversa da Paderno, il mio paese, con 41 mila 

abitanti è divisa in vari quartieri (quello in cui sono ora si chiama 

Hillvue), ha una via principale molto grande con negozi di ogni tipo, 



 

 

    8 

centri commerciali, bar e ristoranti, una lunga via pedonale sul fiume 

che taglia la città, centri d’intrattenimento di ogni tipo, varie scuole 

primarie e secondarie e due ottime università; ma, cosa più importante, 

è la capitale della musica country: questo la rende affollata di turisti 

soprattutto nelle due settimane finali di Gennaio, durante il festival della 

musica country (non vedo l’ora di partecipare!). 

La Domenica dopo il mio arrivo abbiamo fatto un barbecue con tutte le 

mie cinque famiglie ospitanti e questo mi ha dato modo di conoscerle un 

po’: sembrano tutti molto gentili e simpatici e hanno tutti figli più piccoli 

che non vedono l’ora di giocare con me. 

Mercoledì poi mi sono spostata dalla mia seconda famiglia, composta da 

mia mamma Kathie, contabile che lavora da casa, Paul, addetto alla 

sezione di cura mentale nell’ospedale a pochi minuti dalla mia scuola, 

Jazmine, 15 anni, molto timida ma con il tempo riuscirò a farla parlare 

(anche se purtroppo andiamo in due scuole diverse), e i tre cani Buffy, 

Xander e Angel, che vivono nel giardino di casa ma che comunque porto 

a spasso quasi tutti i giorni assieme a mio padre. 

La casa è molto grande e ho una stanza e un bagno tutto mio (come 

anche in quella della mia seconda famiglia); sono contenta di avere uno 

mio spazio in cui stare se ho bisogno di avere qualche momento per 

me, anche se preferisco di gran lungua parlare o guardare la tv con la 

mia famiglia. 

Giovedì 25 luglio poi ho finalmente iniziato la scuola! Frequento l’anno 

11 della Oxley High School e, dato che qui l’unica materia obbligatoria è 

inglese, ho potuto scegliere le altre 5 materie: matematica, biologia, 

fisica, società e cultura, teatro. Arrivata a scuola sono stata subito 

accolta dal preside e da una ragazza del mio anno, Lucy, che mi ha 

mostrato le varie aree della scuola, mi ha accompagnato a parlare con i 

professori di matematica e inglese per decidere in che livello mettermi 

(sono nel corso più avanzato di entrambe le materie e riesco a seguirle 

molto bene, quindi posso dirmi soddisfatta), e durante l’intervallo mi ha 

presentato tutti i suoi amici. Con loro ho legato fin da subito, mi hanno 

immediatamente aggiunta tra gli amici di Snapchat (qui non hanno idea 

di cosa sia Whatsapp) e invitata ad uscire con loro durante il weekend. 

Le lezioni sono un po’ diverse da quelle a cui sono abituata, più 

incentrate sulle competenze rispetto alle conoscenze, ma riesco 

comunque a seguirle bene e, anche se inizialmente avevo qualche 

problema a capire fisica, il professore si è dimostrato subito disponibile 

ad aiutarmi e man mano ci sto facendo l’abitudine, come mi sto man 

mano abituando alla divisa della scuola (che inizialmente mi sembrava 

orribile). 

Devo dire di essermi adattata abbastanza bene alla mia nuova vita 

Australiana, ho già provato la maggior parte dei cibi tipici come 



 

 

    9 

Vegemite, TimTam, avocado, Lammington, Pavlova, carne di canguro… 

e devo dire che per ora mi sta piacendo tutto; vado a scuola da lunedì a 

venerdì, dalle 9 alle 15:15 (solitamente accompagnata in macchina da 

mio padre perché la scuola è un po’ distante dalla nostra casa), nel 

pomeriggio faccio qualche compito e vado in palestra con mia madre o 

porto i cani a fare una passeggiata, mentre nel weekend esco con i miei 

nuovi amici o faccio qualche attività con la mia famiglia, ad esempio 

domenica scorsa siamo andati a cavallo nel Bush australiano, 

un’esperienza fantastica! 

Settimana scorsa è arrivata a scuola un altra exchange student, Janni, 

dalla Finlandia: anche con lei ho legato fin da subito e mi sono 

finalmente sentita capita da un’altra persona che si trova nella mia 

stessa situazione. 

Ma il grande evento di questo mese è stato sicuramente il mio 

compleanno, venerdì 2 (stavo aspettando proprio quello per scrivere il 

report): la giornata è iniziata con la colazione del club rotary dove tutti 

mi hanno fatto gli auguri, a scuola durante l’intervallo le mie amiche mi 

hanno festeggiato con una torta (1) e mi hanno dato una busta enorme 

PIENA di snack tipici australiani che sono solite mangiare fin da quando 

erano piccole, mentre il prof di biologia ha deciso di portare dei 

brownies per festeggiarmi. La sera, alla cena del club (essendo il primo 

venerdì del mese), sono stata festeggiata con una fantastica torta (2) e 

ho ricevuto un tipico cappello australiano da parte di tutte le mie 

famiglie. Sabato pomeriggio poi, sono andata a casa della mia counselor 

dove i bambini mi hanno festeggiato con una torta (3) a forma di Tim-

Tam gigante (un biscotto tipico australiano), mentre la domenica sera 

ho festeggiato con i miei amici in un ristorante in centro e, indovinate 

un po’... abbiamo mangiato un’altra torta! (4!!!!) 

Insomma, per quanto non posso negare che mi sia un po’ mancata la 

mia vera famiglia, non credo di aver mai avuto un compleanno così, 

tutti si sono impegnati per farmi sentire amata e a casa, e non 

avrebbero potuto fare di meglio. 

Sono davvero molto contenta di come sia iniziato questo mio anno e 

spero continui così, non potrò mai ringraziarvi abbastanza per avermi 

dato questa fantastica opportunità, non posso che promettere di 

sfruttarla al meglio e tenervi aggiornati. 

Allego qui alcune foto di questo primo mese, 

Un saluto 

Gaia 
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Abigail e Eadie 
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Horse Riding 

         
da sinistra: Paul, Kathie, me, Jazmine e Annika (amica di Jaz)
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Emu al Marsupial Park
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Canguro che si riposa al Marsupial Park
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 Vista di Tamworth dall’alto 

 

 
 

 Primo giorno di scuola con Jaz  
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Alba da casa mia 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cappello australiano 
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io e Eadie alla festa di compleanno venerdi sera 



 

 

    17 

 

Torta di Domenica sera                     Tim Tam cake fatta da Abigail e Fraser 
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Santa Messa dei Defunti 5 novembre ‘19 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 5 novembre 2019, nella chiesetta di Santa Maria delle Grazie, 

detta della Frasca, a Binzago in un clima di grande commozione si è 

celebrata la Santa Messa in suffragio dei soci defunti, alla presenza dei loro 

famigliari e amici. 
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La cerimonia è stata celebrata da Don Mirko Motta, sacerdote dell’oratorio di 

Bovisio e accompagnata dai canti del gruppo musicale dei giovani della 

Parrocchia di Bovisio Masciago. 

Prima della celebrazione, Giorgio Vago ha evidenziato la particolarità della 

funzione religiosa del corrente anno rotariano, che chiude il quarantesimo del 

Club con il ricordo dei nostri soci defunti, che hanno saputo offrire la propria 

dedizione al Rotary. 

Durante la santa Messa Giorgio ha letto il nome dei soci defunti completando 

la loro commemorazione con la poesia “la Morte non è niente” 

 

La morte non è niente, di Henry Scott Holland 

La morte non è niente.  

Sono solamente passato dall’altra parte: è come fossi nascosto nella stanza accanto.  

Io sono sempre io e tu sei sempre tu. 

Quello che eravamo prima l’uno per l’altro lo siamo ancora.  

Chiamami con il nome che mi hai sempre dato, che ti è familiare; parlami nello stesso 

modo affettuoso che hai sempre usato. Non cambiare tono di voce, non assumere un’aria 

solenne o triste. 

Continua a ridere di quello che ci faceva ridere, di quelle piccole cose che tanto ci 

piacevano quando eravamo insieme. Prega, sorridi, pensami! Il mio nome sia sempre la 

parola familiare di prima: pronuncialo senza la minima traccia d’ombra o di tristezza. 

La nostra vita conserva tutto il significato che ha sempre avuto: è la stessa di prima, c’è 

una continuità che non si spezza.  

Perché dovrei essere fuori dai tuoi pensieri e dalla tua mente, solo perché sono fuori dalla 

tua vista?  

Non sono lontano, sono dall’altra parte, proprio dietro l’angolo.  

Rassicurati, va tutto bene.  

Ritroverai il mio cuore, ne ritroverai la tenerezza purificata. 

Asciuga le tue lacrime e non piangere, se mi ami: il tuo sorriso è la mia pace. 
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L’accompagnamento musicale ha contribuito a creare un’atmosfera di 

grande commozione e partecipazione.  

Dopo la Santa Messa, la serata è continuata presso il ristorante “Il 

Cavaliere” dove, dopo gli onori agli inni e alle bandiere, il Presidente ha 

letto una dedica del Rotary ai soci che ci hanno lasciato: 

La partecipazione di don Mirko alla nostra conviviale ha contribuito a 

creare un’atmosfera di serenità e di fratellanza  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

    21 

 

Dopo cena, il Presidente ha annunciato il Concerto di Natale, che è 

diventata una ricorrenza tradizionale del nostro Club e che dà inizio al 

periodo natalizio.  Paolo Chieregatti, invitato a presentare l’iniziativa, 

ha ripercorso i vari momenti in cui il concerto si è affermato presso la 

chiesa di Santa Maria Nascente di Paderno Dugnano, sottolineando lo 

spirito caritativo dell’iniziativa stessa, offrendo ai Soci la possibilità di 

acquistare i biglietti. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E’ intervenuto, poi, Giorgio La Gioia per presentare il seminario della 

Rotary Foundation Player of Peace, che si terrà il 12 novembre 

presso il Grattacielo Pirelli di Milano, a cui parteciperà eccezionalmente 

il Chair of Trustees della Rotary Foundation PPI Gary Huang 

L’evento, organizzato dai 3 Distretti lombardi, celebrerà i 75 anni di 

Fondazione delle Nazioni Unite e la proficua collaborazione fra 
l’importante Organizzazione e il Rotary International, con l’obiettivo di 
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sollecitare il Rotary e i Soci ad operare per la pace 

Giorgio ha anche presentato l’iniziativa distrettuale del Panettone Baj, 

promossa a supporto della campagna END POLIO NOW 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Don Mirko è intervenuto per rivolgere il suo ringraziamento per 

l’ospitalità ricevuta, augurando che questa occasione sia l’inizio di una 

collaborazione che possa continuare. 

L’ultimo intervento di Emilio Mondani è stato dedicato alla 
presentazione del Museo della Filosofia a Milano. il primo e unico 

museo al mondo dedicato al pensiero filosofico umano. Ospitato negli 
spazi della Ca' Granda, dove si trova la facoltà di Lettere e Filosofia 

dell'Università degli Studi di Milano, è insieme al Museo Etrusco di 
Milano, uno dei nuovi musei di cui la città si è dotata nel XXI secolo.  

 
Lo scopo del Museo della Filosofia è quello di illustrare le più importanti 

teorie e domande filosofiche che si sono sviluppate nel corso della storia 
dell'Uomo, rendendole fruibili anche al grande pubblico, in un 

allestimento che, proponendo attività e simulazioni quasi "giocose", 
riesce al contempo ad essere istruttivo e offrire numerosi spunti di 

riflessione estremamente attuali, rispondendo anche a domande 
universali.  

 
 

 

 

 

L’incontro è terminato alle ore 23.30 

  

https://www.milanoguida.com/visite-guidate/altri-monumenti-milano/ca-granda/
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Gara di bowling del 19 novembre 2019 
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Il giorno 19 novembre 2019, presso il Bowling di Lissone, via Nuova 

Valassina 30/32, si è svolta l gara di Bowling valida per la Classifica 

Sportiva e la Classifica partecipativa, aperta ai Rotariani e ai 

simpatizzanti. 

La gara è stata preceduta da un buffet ricco e vario. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il nostro Club ha partecipato con il solito entusiasmo e professionalità, 

ottenendo un buon punteggio finale.  
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Una bella gara davvero, con qualche “strike” eccezionale da parte dei 

nostri campioni. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La gara è terminata alle ore 23,00 
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    27 

Conviviale del 26 novembre 2019 
 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 26 novembre 2019, nella sala del ristorante “Il Cavaliere” di 

Paderno Dugnano, si è tenuta la Conviviale per la presentazione della 

Società Ginnastica Monzese FORTI e LIBERI, con la partecipazione del 

Dirigente Luca Casale e del figlio Nicolò. 

Dopo gli onori agli inni e alle bandiere, il Presidente ha dato il 

benvenuto agli ospiti, che sono stati invitati dal socio Gaetano Bovenzi, 

amico di Luca Casale, di cui è stato anche collega all’inizio della carriera. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

    28 

Dopo cena, Gaetano Bovenzi ha introdotto l’attività della Forti e Liberi, società 

di atletica, che da sempre opera nel territorio di Monza ed è impegnata nel 

diffondere tra i giovani la pratica sportiva.  

 

Ha dato, quindi, la parola a Nicolò Casale, che conosce fin dalla nascita, ed ha 

visto crescere come atleta. 

Nicolò ha illustrato l’attività della polisportiva, mettendo a fuoco la VISION e 

la MISSION della Società, evidenziando soprattutto il rispetto dei i valori che 

regolano la pratica sportiva 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E’ intervenuto, poi, Luca Casale che ha ripercorso la storia della società, 

ricordando l’episodio dell’uccisione di Umberto 1° avvenuta dopo aver 

presenziato ad una esibizione di ginnastica il 29 luglio 1900, a seguito 

del quale lo spazio, fino a quel momento utilizzato dalla Forti e Liberi, fu 

destinato alla Cappella Espiatoria. Alla Forti e Libero fu assegnato uno 

spazio nell’area circostante. 

La Società si è poi sviluppata nel corso degli anni fino al 2010, quando è 

fallita, ma ha ripreso la sua attività nel 2017, iniziando anche la 

collaborazione con la società ADS Silvia Tremolada, che svolge la sua 

attività a supporto di ragazzi e ragazze da 2 a 30 anni, con disabilità 

fisiche e /o intellettive. 
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A seguito di questo sodalizio, la società Forti e Liberi ha cominciato a 

dedicarsi anche al sostegno di giovani autistici, offrendo loro momenti di 

aggregazione con gli altri atleti. 

Il supporto a questo tipo di attività, richiede, però, la presenza costante 

di un allenatore in un rapporto di uno a uno con il disabile. E’ per questo 

che, oltre ai volontari che si rendono disponibili, è diventato prioritario 

per la Società assumere personale da affiancare ai disabili. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Luca Casale ha concluso la sua presentazione puntualizzando la 

necessità di aiuti e contributi per affrontare il percorso intrapreso. 

Il Presidente ha ringraziato il relatore per aver messo in evidenza una 

problematica molto sentita anche nell’ambito della formazione, perché i 

soggetti autistici richiedono la presenza costante di un sostegno nella 

fase dell’apprendimento scolastico.  

Considerato l’obiettivo perseguito dalla Società Forti e Liberi di mettere 

il disabile in condizione di potersi confrontare con gli altri e di vivere 

esperienze analoghe, il Presidente ha rivolto al Dirigente della Forti e 

Liberi l’invito di far partecipare una rappresentanza dei giovani autistici 

alla Natalizia del Club, che si terrà al 21 dicembre, per offrire loro 

l’opportunità di godere di un momento di socializzazione con gli altri. 
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Prima di concludere la serata, il Presidente ha ricordato gli 

appuntamenti di dicembre: 

 3 dicembre: Assemblea per l’Elezione del Consiglio Direttivo 2020-

2021 

 10 dicembre: Visita del Governatore 

 21 dicembre: La Natalizia  

 

L’incontro è terminato alle ore 22,30 
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Conviviale del 3 dicembre 2019 
 

Durante la Conviviale del 3 dicembre 2019, si è svolta l’Assemblea del 

Club per l’elezione del Consiglio Direttivo dell’anno Rotariano 2020-2021 

e la designazione del Presidente Incoming per l’anno 2021-2022. 

In apertura, il Presidente, con un comunicato, ha consegnato 

ufficialmente ai Soci 

L’ATTESTATO PRESIDENZIALE CON DISTINZIONE IN ORO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“ Carissimi Soci,  

ho il piacere di consegnare ufficialmente al Club l’Attestato 

Presidenziale che ho avuto l’onore di ricevere sabato 30 

novembre 2019, durante la seconda parte del Seminario della 

Rotary Foundation a Treviglio, e che valorizza le risorse che il 

Club ha messo a disposizione per il conseguimento degli 

obiettivi e dei parametri utili e necessari per ottenere tale 

riconoscimento. 

Nella ricorrenza del 40° del Club, l’assegnazione dell’attestato 

con la acquista ancor più valore ed 
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importanza, perché diventa la prova evidente dei risultati 

conseguiti dal Club nella realizzazione di Progetti ed attività 

che rispondono agli ideali del Rotary del “Servire” e “Fare 

bene il bene”. 

Un riconoscimento così apprezzabile ed esclusivo diventa uno 

stimolo per il Club a continuare secondo il percorso tracciato 

e per i Soci ad essere portatori e testimoni dei valori 

Rotariani” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dopo cena, si è tenuta l’Assemblea, come da relativo verbale, per 

l’elezione dei membri del prossimo Consiglio Direttivo. 

L’incontro è terminato alle ore 23,00. 
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AGGIUNTA AL VERBALE DELLA CONVIVIALE DEL  3 Dicembre 

2019  

Durante l’Assemblea il Presidente Incoming Pierluigi 

Lenarduzzi ha presentato la composizione del Consiglio 

Direttivo 2020/2021 con le Commissioni e i relativi referenti, 

proponendo come Presidente per l’anno 2021/2022 Gianni 

Matera, che è stato votato per acclamazione dall’Assemblea. 

A seguito della votazione a scrutinio segreto sono risultati 

eletti i seguenti consiglieri   

 

CONSIGLIERI ELETTI 2020-2021 

Socio Numero Voti 

Giorgio Vago 9 

Giorgio La Gioia 8 

Paolo Chieregatti 4 
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Visita del Governatore  10 dicembre 2019 
Il 10 dicembre 2019, nella sala del ristorante “Il Cavaliere” di Paderno 

Dugnano, si è tenuta la Conviviale relativa alla visita del Governatore 

Giuseppe Navarini, accompagnato dalla Segretaria Elena Grassi e 

dall’ADG Davide Gallasso. 

La prima parte della visita è stata dedicata all’incontro con i Consiglieri 

e i Referenti delle Commissioni dei Progetti del Club. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante l’incontro, sono stati presentati i vari Progetti, compreso il 

Global Grant, ed il Progetto Distrettuale “Primo Soccorso”. 

Il Governatore, preso atto della validità e ricchezza dei progetti 

realizzati, ha suggerito di divulgare gli stessi all’interno del Distretto, 

invitando i Soci a completare la loro iscrizione a My Rotary. 

Ha anche sollecitato la partecipazione ai Convegni e agli Eventi 

Distrettuali e ad utilizzare il sito come modalità per aumentare la 

percezione esterna in modo positivo. 

Ha fatto presente l’importanza della “Comunicazione”, segnalando 

l’iniziativa del Distretto di uno “SPAZIO STAMPA” ed un Ufficio Stampa a 

disposizione dei Club. 
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E’ intervenuto anche Il socio onorario Agnifili per presentare il Progetto 

che il Club sta realizzando con la Formazione Professionale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La prima parte dell’incontro si è conclusa con un buffet offerto dal Club 

a tutti i soci e agli invitati. 
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Dopo gli onori e gli inni alle bandiere il Presidente ha dato il benvenuto 

ai Soci e ha presentato loro i rappresentanti del Distretto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al termine della cena, il Governatore ha preso la parola per ringraziare i 

Soci del Club per l’invito ricevuto e li ha esortati a farsi divulgatori e 

promotori del valore del Rotary, sottolineando che l’immagine che il 

Rotary dà all’esterno deve cambiare.  

Ha richiesto ai Soci a quali incontri di Formazione organizzati dal 

Distretto abbiano partecipato, ricordando che la partecipazione a tali 

iniziative aiuta a tenere vivi i valori del Rotary. Il Rotariano deve tenersi 

aggiornato per continuare ad avere lo spirito per cui ha accettato di 

entrare nel Rotary. 

E’ importante far sentire agli altri la nostra convinzione di essere parte 

di una Associazione che ha lo scopo del servire. Questa sensazione è 

molto sentita in paesi stranieri che vedono il Rotariano come la persona 

che aiuta il prossimo.  

Succede infatti che, con il passare del tempo, il Rotariano possa perdere 

di vista la finalità del Rotary e non si senta più coinvolto nell’attività del 

Club. 
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Ci sono due elementi che possono aiutare a mantenere la propria 

appartenenza all’Associazione: 

1. LA FORMAZIONE, che aiuta a tenersi informati rispetto a quello 

che fa il Rotary e questo avviene attraverso la propria 

registrazione in MY ROTARY 

2. IL SERVICE, che permette ai Soci di partecipare ai percorsi che 

vengono proposti, come il Global Grant realizzato dal Club. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E’ importante divulgare la propria esperienza agli altri Club, per 

renderli partecipi del percorso effettuato, in modo che essi possano 

riprodurla. Occorre diffondere l’iniziativa per essere di esempio agli 

altri. 

Sono molteplici i bisogni di aiuto che vengono richiesti al giorno 

d’oggi e non soltanto da paesi sottosviluppati. Il versamento di 100 $ 

alla Rotary Foundation non deve essere sentito come una tassa da 

pagare, decisa dal Consiglio Direttivo, ma vissuto come una 

donazione spontanea del Socio, offerta alla Fondazione per realizzare 

i Progetti del “Servire” che aiutano gli altri. 

Il Governatore ha concluso il suo messaggio facendo comprendere 

che, senza il supporto dei Club, il Distretto non può realizzare i suoi 

percorsi. 
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Un Caloroso applauso dei presenti ha accolto le parole del 

Governatore. 

Il Presidente ha ringraziato il Governatore per gli stimoli offerti al 

Club per essere Rotariani d’eccellenza ed ha annunciato che sarà 

offerto uno spazio in una prossima Conviviale per riportare ai Soci il 

messaggio trasmesso dalla Rotary Foundation “Player of Peace”. 

 

Ha preso, poi, la parola l’Assistente del Governatore Davide Gallasso, 

che ha ringraziato il Club per l’invito e la collaborazione offerta nella 

realizzazione dei vari progetti Distrettuali. 
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Il Presidente, dopo aver ringraziato l’Assistente del Governatore, ha 

illustrato il percorso dell’Azione Giovanile realizzata dal Club 

attraverso il sostegno e la partecipazione alle varie attività dello 

Scambio Giovani ed ha presentato il filmato con il saluto rivolto al 

Governatore e al Presidente del Club da parte di Gaia Di Cinzio, la 

ragazza che sta effettuando il proprio anno all’estero, patrocinato dal 

Club. 

E’ stato molto coinvolgente e sentito il messaggio proiettato nella 

sala. 

Al termine della relazione, il Governatore ha offerto al Presidente del 

Club un omaggio, invitando alla lettura del messaggio in esso 
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contenuto: 

 

“La maschera della Sartiglia di Oristano, mirabile esempio di 

artigianato e tradizione tipici della Sardegna, viene indossata 

dai Su Compodinori, colui che guida e che governa con 

autorevolezza la giostra equestre medioevale, ispirando e 

motivando i suoi cavalieri che avranno l’onore di correre nel 

tentativo di infilzare in corsa con la spada una stella a 8 punte. 

Più stelle suoi cavalieri saranno in grado di infilzare, 

più l’anno sarà prospero. 

Con questo omaggio, auguro che anche tu possa guidare con 

autorevolezza il tuo Club, ispirando e motivando i tuoi soci a 

correre con orgoglio ed appartenenza, per infilzare quante più 

stelle possibili, così che si possa insieme celebrare un anno 

straordinario. 

 Il Rotary connette il mondo 

Con affetto 

Giuseppe Navarini 

DG 2029-20 Distretto 2042 “ 

 

 

L’incontro è terminato alle 23,00, con la foto di gruppo dei 

Rappresentanti del Distretto con il Presidente e ii Soci del Club 

presenti all’incontro. 
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La Natalizia 2019 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 21 dicembre 2019, nella sala del Ristorante “il Cavaliere” di 

Paderno Dugnano, si è tenuta La Natalizia con l’intervento di Babbo 

Natale e la Tombolata. 

La Serata è iniziata con un ricco Buffet di accoglienza. 
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L’arrivo di Babbo Natale è stato accolto con gioia ed entusiasmo dai 

bambini presenti, a cui sono stati distribuiti i doni. 

 

I bimbi hanno apprezzato il dono offerto a ciascuno di loro ed hanno 

accolto di buon grado di farsi fotografare tra le braccia di Babbo Natale. 
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La cena è proseguita al piano superiore, dove era stato allestito il banco 

con i doni della tombola e i tavoli abbelliti con un centro tavola 

stupendo. 
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Su un tavolo a parete erano stati collocati a disposizione degli ospiti 

copie di un libro proposto dall’Università della Terza Età di Cesano 

Maderno ed un calendario predisposto dalla Croce Bianca di Seveso. 
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Il Presidente del Club ha dato il benvenuto ai numerosi presenti, ai loro 

famigliari e amici ed ha poi rivolto un particolare ringraziamento a tutti 

coloro che hanno contribuito all’organizzazione della serata, che è 

diventata il simbolo delle festività Natalizie per il nostro Club, evento 

dedicato soprattutto ai bambini. 

Durante la cena, il clima Natalizio è stato animato anche dalla recita 

della poesia di Natale, da parte dei bambini: 

 

 

Che bello il Natale 

magico e speciale 

con noi tutti intorno  

per ricordare quel bel giorno 

in cui un piccolo bambino 

nel suo povero lettino 

con il bue e l’asinello 

rende tutto ancor più bello 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E’ sopraggiunto poi il momento tanto atteso della Tombolata, con la 

distribuzione delle schede e l’inizio del sorteggio dei numeri. 
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Il gioco si è svolto in un clima di partecipazione e divertimento, con la 

distribuzione di fantastici doni, primo tra tutti il prestigioso collier 

offerto dall’oreficeria Sordi. 
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Una serata davvero eccezionale per il nostro Club, in perfetta sintonia 

con il messaggio del Rotary Internazionale del coinvolgimento delle 

famiglie nell’attività Rotariana. 
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